
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間          会長 図師義孝君 

皆さんこんにちは。一週

間のご無沙汰でございます。 

心配しました台風も大き

な被害もなくホッとしてい

る所です。今、日本中がオ

リンピックで盛り上ってい

ます。皆さんも夢中になり、

寝不足ではないでしょうか。 

 先週は、新年度になって初めての親睦会でした。たく

さんの方に出席頂き、激励、ご意見、ご指導頂きありが

とうございました。 

 今月8月は、会員増強・拡大月間です。 

会員増強委員会の皆様には宜しくお願い致します。 

 本日は池田豊繁ガバナー補佐をお迎えして、8月23日

の山下晧三ガバナー公式訪問についてのクラブ協議会で

す。本年度はガバナーのご希望で、高鍋・西都・佐土原 

の三クラブ合同での公式訪問です。 

池田ガバナー補佐よりご意見を頂き、公式訪問を成功

させたいと思います。 

 皆様方のご協力をお願い致します。 

 今日もロータリーを楽しんで下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告           幹事 山口順一君 

＜文書案内＞ 

＊広報補助金事業～ロータリー 

ラジオキャンペーンの案内と 

出演者推薦のお願い 

・出演者選任と要件・推薦方法 

鹿児島＝6名 宮崎＝6名 

＊地区財団セミナーのご案内 

 日時 2012年9月15日（土）13：00～17：00 

 場所 メインホテル５Ｆ 登録料 一人1,000円 

＊地区職業奉仕委員会のご案内 

 日時 2012年9月15日（土）13：30～15：30 

 場所 メインホテル４Ｆ  登録料 1人1,000円 

＊宮崎県中部分区・北部分区青少年指導者養成研修会 

 日時 2012年10月13日(土)11時～14日(日)13：30 

 会場 青島観光ホテル 

 募集人員 研修生（各クラブ 4～5名） 

      ロータリアン（各クラブ 4～5名） 

 登録料 研修生無料、 ロータリアン会員数×1000円 

＊2012-13年度 地区大会のご案内 

 日時  2012年11月9日（金）記念ゴルフコンペ 

11月10日（土）～11日（日）本会議・講演 

  場所  鹿児島市民文化ホール 

  登録料 9,000円 

 

  

 

 

 

第 1750 回 平成 24 年 8 月 9 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    山下 晧三 

中部分区ガバナー補佐    池田 豊繁 

2730地区テーマ 

  夢・誇り・挑戦（素晴らしいロータリーの再生） 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  「絆」 原点を見つめてー思いやりの心で 

8月の月間テーマ  

  会員増強及び拡大月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．外部卓話 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内   

 ＊血圧測定 

 ＊外部卓話＝ 高鍋保健所「食中毒について」 

 ＊例会終了後プログラム委員会 

 

 

 

 

次週 8月 16日（木）は 特別休会です。 

次回例会案内；8月 23日（1751回） 

 ＊3クラブ合同ガバナー公式訪問 12：00集合 

       （場所：西都敷島） 

第 1749 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■出席報告       出席委員長 石井秀隣君 

出席状況  

会  員  数 48名 

出 席 会 員 数 38名 

ホーム出席率 82.61％ 

前々回修正出席率 84.78％ 

 

■新入会員入会式   野田俊一君入会おめでとう！ 

  

❤月初めのセレモニー  お誕生日おめでとう♪ 

 

    岡島君・石田君・坂田君・道北君 

 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員会 橋口清和君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

図師義孝君 池田ガバナー補佐 

をお迎えして。野田俊一君の 

入会を祝って。よろしくお願 

いします。 

石井秀隣君 米山功労という柄 

ではないのですが黒木委員長に名前を出してもらった 

ので喜んで。 

黒木敏之君 石井秀隣先生、早速米山功労者になって頂 

きありがとうございます。又本日の募金は米山ランチ 

でした。併せてお礼申し上げます。 

木村貞夫君 永いこと欠席をし申し訳ありませんでした。 

誕生日と100％出席表彰のお礼として。 

橋口清和君 野田九電所長の入会を祝って。先週はゲス 

トとして参加して頂きＢＯＸの洗礼を頂きました。 

藤本範行君 お陰様で仕事が順調です。幹事役がなくな 

ると一週間が長～く感じられます。本日は池田様よう 

こそ高鍋ＲＣにおいで下さいました。 

石田喜克君 誕生祝いのお返しとして。ありがとうござ 

いました。 

岡島達雄君 誕生日の祝いありがとうございました。 

 池田ガバナー補佐ご指導有難うございます。野田俊一 

 さんご入会嬉しく思います。 

坂田師通君 誕生日をお祝い頂きありがとうございます。 

道北淳朗君 誕生日のお祝いのお礼として。 

■ご挨拶    中部分区ガバナー補佐 池田豊繁様 

 ガバナー公式訪問の月に

なり、本日はその最終打ち

合わせのクラブ協議会に出

席しようと思いお伺い致し

ました。各クラブ共、ガバ

ナー公式訪問の進め方につ

いて戸惑いをお持ちのよう

で、先日都城で行われた地

区増強委員会の席に地区幹事の深尾兼好氏が参加されま

したので、公式訪問の進め方についてお聞きしましたと

ころ、次のような説明を受けましたのでご報告致します。 

 公式訪問では、ガバナーより 20分程度のお話があり、

その後のフォーラムではガバナーが 5分程度スピーチを

されて、その後は地区幹事がＣＬＰについてその必要性

を約30分程度解説され、その後質疑応答を行って終了の

ようです。 

 宮崎西部分区・宮崎单部分区・奄美分区は既に公式訪

問は済まされていて、各ガバナー補佐にお聞きしました

ところ、同じような対応だったと聞いております。 

 高鍋ＲＣ・西都ＲＣ・佐土原ＲＣからは各 3問ずつ質

問の予定ですと報告致しましたところ、出来たら前もっ

てその質問事項をガバナーまで連絡して欲しいとのこと

です。決まり次第私までご連絡頂きたいと存じます。 

ガバナーの方でその回答を準備して望みたい意向のよ

うです。 

 西都まで皆様にご足労をおかけし申し訳ありませんが、

できるだけ多くの方々のご参加を期待致しております。 

 

   
   井上君             河原君 

  

    福本君          ピアノ演奏 森さん 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


